
 

 

 

COMUNICADO DEL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN NAVARRA 

DE ESPELEOLOGÍA – NAFAR ESPELEO BATZORDEA 

 

Lamentamos profundamente, yo y la junta directiva, la situación vivida en la reunión 

mantenida ayer entre clubes y federación. La reunión fue copada por una discusión 

que nada tenía que ver con los temas que se debían haber tratado. 

Siempre habrá diferencias entre la manera de pensar o hacer y críticas hacia una 

gestión, pero los problemas personales deben quedarse fuera del ámbito de la 

federación. 

Las graves acusaciones y calumnias que se vertieron sobre mí, sobre el club al que 

pertenezco y sobre otros clubes de esta comunidad son intolerables. Las faltas de 

respeto fueron continuas y no dejaremos que vuelva a ocurrir. 

Espero y deseo que las posturas entre el club, al que representaba esta persona, y la 

federación vuelvan a ser las mismas, en pos de una continua colaboración como se 

estaba desarrollando hasta ahora. 

Por último, pido perdón a todos y todas las presentes en esta reunión que fueron 

partícipes de un conflicto personal y externo que no les atañe. 

 

 

 

 

 

En Pamplona a 16 de febrero de 2023. 

Sergio Martinez Diaz. 

Presidente Federación Navarra de Espeleología – Nafar Espeleo Batzordea. 
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